

¡Un día como hoy hace 25 años, se inició un sueño que ha florecido y brillado con determinación y esfuerzo incansable! Desde aquel momento crucial, mi camino en la Urología comenzó a tomar forma, y cada paso que he dado desde entonces ha estado guiado por una pasión inquebrantable por mejorar la vida de las personas y elevar los estándares en el campo de la salud.

Una infancia y adolescencia hermosas me introdujeron, a partir de problemas de salud, en una adultez focalizada en el “otro”. Mi vocación nace de esos tiempos, “yo fui paciente”.

Como universitario con esfuerzo alcancé una fuerte formación académica. Esto me permitió adquirir destrezas, primero en cirugía general y luego en urología, en el Hospital Italiano de Buenos Aires.

Médico por vocación, gran parte de mi vida he estado trabajando, innovando, compartiendo, ayudando y sobre todo aprendiendo a evaluar las necesidades de cada persona para brindarle una atención adecuada y única.

Padre, esposo, maestro, intercesor, hijo, profesional, compañero, y evangelizador. Luchador con un don -servir al prójimo-.

A lo largo de estos 25 años, tuve el honor y el privilegio de ser parte de momentos conmovedores y transformadores en la vida de mis pacientes. Cada operación, cada tratamiento y cada avance médico han sido un testimonio de la dedicación y el compromiso que he puesto en mi trabajo. Me enorgullece haber sido testigo de las sonrisas de recuperación, la gratitud de aquellos a quienes pudo ayudar y las historias de éxito que han surgido a lo largo de este viaje.

Desde mis inicios desarrollé mi trabajo en el Sanatorio Parque de Rosario (Arg.).

Pasados unos años allá por el 2008 inauguramos junto a mi esposa la Dra. Malen Pijon, IDU –INSTITUTO DE DIAGNÓSTICO UROLOGICO- en Casilda y en 2017 IMU - INSTITUTO METROPOLITANO DE UROLOGÍA- de Rosario. IMU es el Primer Instituto de Urología Multidisciplinario de la Región. Dos Instituciones, dos proyectos y el gran desafío de seguir creciendo junto al paciente.

Atrás quedaron logros memorables que han marcado hitos en mi carrera. He sido un vehículo de innovación, desafiando los límites de la medicina a través de procedimientos como el primer trasplante renal laparoscópico, la primera extracción de un riñón por la vagina en un trasplante y la implementación de la cirugía en 3D, entre otros. He sido honrado con premios en congresos médicos y he tenido el privilegio de ser elegido como correspondiente nacional, un reconocimiento que valida mi dedicación y contribución al avance de la medicina.

Cada uno de ustedes, mis pacientes, colegas, amigos y familiares, ha sido parte integral de este viaje. Su apoyo, confianza colaboración y han sido la fuerza impulsora detrás de mis logros. A medida que celebro este maravilloso hito, quiero expresar mi más sincero agradecimiento. Su confianza en mí ha sido el motor que ha impulsado mi búsqueda de la excelencia y la innovación.

A medida que miro hacia el futuro, continúa comprometido con el mismo fervor y pasión que me impulsaron a dar mis primeros pasos en esta profesión. Mi sueño sigue evolucionando, y estoy emocionado por lo que los próximos años traerán. La medicina sigue siendo mi pasión y mi vocación, y estoy comprometido a seguir siendo un defensor incansable de la salud y el bienestar.

Hoy con más de 25 años de experiencia consolido el liderazgo profesional con un objetivo: cambiar la vida de las personas.

En los últimos años, conscientes de los tiempos actuales y el futuro que se abre ante nuestros ojos, hemos comenzado una nueva etapa de formación en las nuevas tecnologías que empiezan a cambiar de manera radical el mundo urológico. Nuevos métodos para mejorar la calidad de vida en trastornos de alta frecuencia como es la próstata en el hombre.

Una persona simple, autentico y fiel a una esencia. Aquí estoy para ayudar a cambiar la vida de las personas.

*Dr. Martín Piñana*